



大原中学校だより

【大原中学校の教育目標】

「自ら考え、自ら判断し、自ら行動しようとする子どもの育成」



令和4年6月2日

第5号

校長 柴田美由紀

ブロック陸上大会迫る 「挑め！ 自己記録更新」

いよいよ今週6月4日(土)にブロック陸上競技大会が、小都市陸上競技場において開催されます。当日の天気は晴れとの予報が出ています。きっとよいコンディションで行われることでしょう。

陸上部の皆さんは、5月の連休明けから、自分の部活動との両立を図りながら、本当に熱心に練習に励んでくれました。当日は、その成果を100%出せるようがんばってもらいたいと思います。

陸上競技というのは、確かに他の選手、ライバルとの戦いということも言えますが、突き詰めれば自分との戦い、自己の記録への挑戦という意味合いが強い競技でもあります。ですから、「平常心」を保つ



てレースに臨むことができるかどうかが大切です。当日は、今まで、指導をいただいたポイント、ポイントを冷静に思い起こしながら、自分の「走り」、自分の「跳躍」、自分の「投てき」に集中して競技に臨んでもらいたいと思います。他校の選手と同じトラックに立って、速そうだなと気後れしそうな時があるかもしれません。しかし、勝敗にこだわる必要はありません。1位の選手、1位の記録にはみんなの目が注がれ、確かに素晴らしい栄誉であることに間違いのないでしょう。しかし、何位であろうと、自分にとってかけがえのない自己最高記録を出すかも知れません。その価値に優劣はないのです。要は、自分のゴールに向かって最後まであきらめない、悔いの残らない精一杯の競技ができたかどうかだと思います。1秒でも速く、また、1センチでも遠く、あるいは高く、駆け足、跳び、投げることに今持てる力を出し切ったという最高のパフォーマンスに期待します。選手のみなさんの健闘を心から祈ります。



「第61回吹奏楽祭開催」



6月4日(土)、5日(日)に福岡吹奏楽連盟主催「第61回吹奏楽祭」が福岡サンパレスで開催

されます。本校吹奏楽部は、5日(日)に出演します。毎日の練習で奏でられる音楽は、校長室にもよく聞こえてきます。吹奏楽祭に向け、日々、音色の響きの美しさが増えています。制限されながらも、これまで積み重ねてきた練習の日々と「伝えたい」というあふれる思いを

込めての演奏は、当日サンパレスホールいっぱいに響き渡ることと期待しています。

PTA保健環境委員さん、今年も花壇の花植え、ありがとうございます！

5月20日(金)と27日(金)に、今年もPTA保健環境委員の方に、PTA予算からの花の苗を植えていただきました。お忙しい中、毎年、季節ごとに花を植え替えていただいています。水やりや草取りなど、皆さんのために日頃からたんせい込めてお世話してもらったものが、毎年見事に花開いています。皆さんたちもこの花に癒され、なごまされてきたことでしょう。心から感謝して日々の学校生活を送りましょう。



6月2、3日：1年 ふれあい体験学習 2年 平和学習フィールドワーク
6月 3日：3年 進路学習 出前授業